

### **Städtische Verrechnungssätze verabschiedet**

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 11. Februar die Verrechnungssätze für die Verleihung von Fahrzeugen, Geräten und Personal an Dritte modifiziert. Sie treten jetzt ab dem 1. März 2014 in Kraft.

Die Stadt Güglingen tritt zwar offiziell nicht als Dienstleister oder Verleiher nach außen auf. Allerdings werden Gebühren gegenüber anderen Kommunen, dem Gemeindeverwaltungsverband Oberes Zabergäu und dem Zweckverband Wirtschaftsförderung Zabergäu dann in Rechnung gestellt, wenn Verleihungen aus dem städtischen Fuhr- und Gerätepark vorgenommen werden.

Die Verrechnungssätze wurden letztmals zum 1. Januar 2007 festgesetzt und jetzt aktualisiert. Allgemeine Preissteigerungen bei Maschinen, Fahrzeugen und Geräten wurden um etwa 2 Prozent pro Jahr angehoben. Die Personalkostensätze wurden auf dem aktuellen Lohnniveau ermittelt und in einer Größenordnung zwischen 15 und 30 Prozent neu veranschlagt.

Die Bürgervertreter waren mit der zweiseitigen Liste nicht nur einverstanden, sondern baten darum, die Cent-Beträge hinter dem Komma auf volle Euro-Summen aufzurunden. Bei drei Stimmenthaltungen wurde diesem Beschlussantrag zugestimmt.